
我曾晃晃悠悠地度过了多少个日子，为着不同的目的。过去的时间都飘散在了缓缓的风中，淅

沥的雨点聚成水流冲刷了挥霍的痕迹。人生的每一个阶段都会有着不同的期盼支撑着走下去

，可是如果没有一个永恒的盼望，那阶段的期盼终究无法带我走到这永恒。对于人生的盼望，

我也一直探寻，犹豫，彷徨，我还在这条路上努力的前行。当我们的生命交汇的那一刻，你便

成为了我的盼望，我的路上到处都是与你的期盼，在这里，或者远方，甚至终点，这一路上都

是你。人本就是成双的，没有一个单独的人是完整的，幸福的。而你就是那使我完整的盼望。

当然，完整的人，圆满的家后面也许还会有更大的盼望，那是神秘，永恒，但却可知的。

今天下午我和炮哥聊了一会儿天，我问他当初是怎么说服嫂子放弃在国内的工作来到美国

的。他说，总得有一方牺牲，那是因为他的魅力才让嫂子做出那样的选择。我哈哈一笑嘲讽了

他。

于是我又问，如果当时需要牺牲的是他，他会愿意吗？

他说 “那就看感情呗” “念完书回国呗” “多大点儿事儿” “在哪不是活” “走一步算一步”
我想着那时他和嫂子认识的时间还不算很久，却双方都有勇气奔向另一方。

“总得有一方牺牲” 这句话说的说的很真切，很实际，我想不到任何反驳的点。
我想他们能够在那么短的时间相爱，不仅仅是他们的勇气，也是他们都愿意为彼此牺牲的心

意。

爱是相互的，那我又有什么放不下的呢？

之前看了一些关于异国恋的文章，分分合合除了性格不合，就是人生规划大相径庭。

对于爱，不只是得到你，也有舍掉自己，一直都是这样。爱的真情实意，就是甘愿牺牲。

我好像明白了一些呢 我爱你，铭铭

我告诉炮哥，我很羡慕他。有好的工作，大的房子，疼爱的妻子，可爱的孩子。这就是我这个阶

段的期盼吧。

我15岁来的美国，当时他还只是个研究生，一转眼已为人父。10年弹指一挥。
我说如果我将来在美国成家的话，一定要离他近一点呢。然后他叫我滚远点。我想这就是爱吧

，他不希望我牺牲自己去缩短我们的距离。

阿！这就是爱吧 我好感动 哈哈哈哈




